
 

は か た中だより 
 

第９号   令和４年１月１３日    
 

令和４年がスタートしました。生徒と共に、教職員も頑張って参りますので、今年もよろし

くお願いいたします。 

さて、新年早々、県内はもとより今治市内においても、新型コロナウイルス感染拡大が急激

に広がり、心配なスタートになりました。でも、子どもたちは、元気に活動しています。 

  

＜３学期の決意発表＞ １／11（火） 各学年の代表者の決意を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校訓 自らが学ぶ 

学校の教育目標 

豊かな心をもち  

主体的に行動する生徒の育成 

TEL:(0897）72－1055    FAX(0897）72－1053    

みなさん、あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いし 

ます。いよいよ１年生の最後の学期が始まりました。僕の３学期の目標は 

「目的を持って最後までやり抜く」です。例えば去年の僕は、宿題をきち 

んとやろうと目標を立てていました。やり忘れがないか、きちんと確認し 

てやってきたつもりでした。これはこれで良いと思っていたのですが、僕 

のやっていたことは、宿題をただこなしているだけの時が多かったのです。 

部活動でも、先生からシュートフォームを変えるアドバイスをもらいました。でも、シュートフォー 

私は、３学期に頑張りたいことが２つ、みなさんに伝えたいことが１つ 

あります。３学期に頑張りたいことの１つ目は、最終学年として、学校生 

活を最後までやり切ることです。受験が終わったときに、「今までで一番勉 

強した。」と言えるくらい、勉強に集中できる環境をつくり、仲間と共に一 

生懸命勉強に取り組みたいと思います。２つ目は、残りの中学生生活を最 

高に楽しむことです。このメンバーで過ごせるのも、あとわすかとなりました。どんな思い出も、こ 

のメンバーなら、きっと最高のものになると思うので、１日１日を大切に、最高に楽しんでいきます。 

最後に、みなさんに伝えたいことがあります。それは、「答えは自分の中にある。」ということです。

私は２学期末に手術を受けました。この時期は、受験が近いということもあり、その決断に至るまで、

たくさん悩みました。悩んだので、周囲の人から意見を聞きました。しかし、「手術する、しない」ど

ちらの意見もあり、結局、答えは見つかりませんでした。正直、その時は、とても苦しかったです。

でも、その答えを見つけることができました。どこにあったと思いますか。「自分の中」にありました。

「手術する」と決めてから、何事にも前向きに一生懸命進めたのです。１・２年生のみなさんは、こ

れから進路選択をしていくと思います。悩むこともありますが、自分の気持ちに前向きに向き合い、

覚悟を決め、決断してください。伝えたかったことは以上です。（一部抜粋）３年 阿部 倭 さん                

私の３学期の決意を一言で表すと「挑戦」です。学習面で挑戦したいこと 

は、２つあります。１つ目は、発表することです。私は１年生の頃、少しし 

か発表をしていなくて、２年生になって発表回数が一気に少なくなりました。 

だから、３学期からは、自分の意見に自信を持ち、進んで挙手をして、発表 

回数を増やしていきたいです。もう１つは、苦手な教科から逃げないことで 

す。私は、社会科と理科が苦手です。テスト期間の時、いつも得意な教科を 

優先して、苦手な教科をあまり勉強しませんでした。だから、３学期からは、思い切って勉強の仕方を

変えてみようと考えています。授業に一生懸命取り組み、苦手な教科から逃げないようにしたいです。

生活面で挑戦したいことは、挨拶です。多くの人と交流することを意識して、３学期にもたくさん挨

拶をしていきたいです。以上のことから、私の３学期の決意は、発表回数を増やすこと、苦手な教科か

ら逃げないこと、挨拶を自分から大きな声ですることです。（一部抜粋） ２年 児玉 冬花 さん 

tel:(0897）72－1055


 

 

 

 

 

 

＜第４５回全日本アンサンブルコンテスト東予西地区予選＞ 12/26(日)  

～演奏曲：小さな楽団のためのエチュード～ 

 
 

 

 

 

 

＜生徒会役員交代式＞ １/１１(火) 

 １月１1日（火）に生徒会役員交代式が行われました。本来ならば、体育館に集まって集会を行う予

定でしたが、新型コロナウイルス感染防止のため、放送室から校内放送を使って行いました。 

<１年を振り返って>   < 花束贈呈 >     < 旧生徒会本部役員 >  < 新生徒会本部役員 > 
 

今日のアンサンブルコンテストは、私たちにとって初めての経験だったので、４人全員が

緊張しました。ステージに出て演奏した時は、練習の時より、うまくできませんでした。そし

て、銅賞という結果を聞いた時、とても悔しかったです。この悔しい思いを忘れず、次に向け

て、練習を頑張っていきたいです。             １年 片山 明紗さん 

ムを変えることが目標になってしまい、シュートが入らなくても満足している自分に気づきました。

他にも、僕はいろいろなことに興味を持つのですが、途中で時間がなかったり、上手くいかなったり

すると、興味がなくなってしまい、人任せにしてしまいます。今年は何のために始めたのか、何のた

めにやっているのか、しっかりと考えて、やり切りたいと思います。３学期が終わって中学１年生の

一年間を振り返った時に、少しでも自分の目標に近づけたことに満足できるよう、最後の最後まで必

死に頑張ります。（一部抜粋）                    １年 中野 泰佑 さん 

＜豆知識＞ 

 


